

## La reprise, un soulagement

Par une belle fin d'après-midi ensoleillée, le dimanche 30 janvier dernier, dans une salle voisine de l'église de **Cronay** dans le Nord Vaudois, nous attendions, avec une certaine anxiété, avouons-le, et une lancinante question à l'esprit : « Y aura-t-il du monde ? ». Cela faisait en effet près de deux ans (le 8 mars 2020 à Bois-d'Amont) que nous nous ne nous étions plus produits en public. Le contexte, avec certificat COVID à présenter et port du masque obligatoire pour le public, n'était a priori pas très favorable. Une bonne demi-heure avant le début du concert les premiers auditeurs se présentaient déjà en nombre au contrôle d'entrée et plus on se rapprochait de 17h00, plus la foule se densifiait et la file d'attente s'allongeait. Finalement ce fut devant un public très nombreux et chaleureux que nous avons pu donner ce premier concert de la saison.



*Dix de cuivre en concert à Cronay*

Ce concert fut aussi le baptême du feu au sein de « Dix de cuivre » pour 4 musiciens, 3 nouveaux (Olivier Baudraz au tuba, Olivier Baud au cornet mib et à la trompette, Bertil Décosterd au trombone ténor) et un remplaçant (Daniel Guignard au trombone ténor).

Bref, une rentrée réussie et sympathique.

## Incursion en pays fribourgeois

Les concerts de **Dix de cuivre** hors du Canton de Vaud ne sont pas légion. Ainsi notre 179<sup>e</sup> concert, le 13 février 2022, à **Môtier (Vully)**, dans le district fribourgeois du Lac, était le 31<sup>e</sup> du genre. Mais ce n'était tout de même pas une expédition trop aventureuse puisque la frontière vaudoise était à moins de 2 km du lieu du concert !

C'est dans une grande église en calcaire clair du Jura avec un beau chœur gothique du XV<sup>e</sup> siècle et un plafond en bois assurant une bonne acoustique que s'est déroulé ce concert. L'accueil très chaleureux, par un public conquis, valait à lui seul le déplacement. Un grand merci à nos relais vullierains qui ont contribué à la mise sur pied de ce concert.

## Retour sur La Côte

Cela faisait depuis mars 2017 à Coppet que **Dix de cuivre** n'avait plus donné de concert sur La Côte. Cette lacune a été comblée le 13 mars dernier, par un concert au temple de **Rolle**. Le public était à nouveau au rendez-vous et conquis par notre programme, si l'on se réfère à la chaleur des applaudissements. Ce fut aussi l'occasion pour Christophe Berrier (trombone ténor) de reprendre sa place, sa santé l'ayant éloigné des deux premiers concerts de la saison.



*Dix de cuivre en concert à Rolle*

Le bilan à la mi-saison est donc plus que réjouissant. L'ensemble est en forme et le public est nombreux. Il ne nous reste plus qu'à poursuivre sur cette lancée au cours du printemps qui débute.

## Suite de la saison

Nos trois prochains concerts, avec un programme partiellement renouvelé par rapport à celui des trois premiers, auront lieu :

Dimanche 27 mars	Apples (temple)	17h00
Dimanche 3 avril	Daillens (église)	18h00
Dimanche 15 mai	Mézières VD (temple)	18h00